

¿Sabías que?

Una de las mejores cosas de viajar y visitar nuevos lugares, es que aprendes todo sobre lugares especiales e únicos, esto mismo sucede con Chile, hay cosas realmente interesantes sobre el país que te sorprenderán bastante. Aquí les dejamos 15 hechos curiosos que no sabían sobre Chile!

Chile tiene **la piscina más larga del mundo!**, ubicada en la ciudad costera de Algarrobo, que equivale a la longitud de 20 piscinas olímpicas y tiene 66 millones de litros de agua, convirtiéndola en un Record Guinness a nivel mundial.



Con 4,270 km, **Chiles es el segundo país más largo del mundo**, superado por Brasil que cuenta con solo 95 kilómetros más.

Fuente: urcelay



Chile **tiene el pueblo más austral de mundo, Puerto William**, aunque algunos argumentan que Ushuaia en el territorio Argentino debiese ser el pueblo más austral ya que Puerto William es una isla y no parte del continente.



La **momia más antigua del mundo** fue encontrada en Chile. Conocida como la momia Chinchorro, es un resto momificado de una persona de una antigua tribu Chinchorro del Desierto de Atacama, que data entre los años 5050 y 3000 AC, lo que significa que la gente de Atacama, fueron momificados hasta 2.000 años antes que los egipcios!



Chile es **hogar de la torre más alta de Sur América, el Costanera Center**. Ubicado en la ciudad de Santiago, el edificio tiene 64 pisos y 2 miradores en los últimos pisos para la observación de la ciudad y la Cordillera de los Andes, que los dejarán con la boca abierta!



El Desierto de Atacama, ubicado en el norte del país, es considerado **el desierto más árido del mundo**, con un promedio anual de precipitaciones de solo 0,6 pulgadas al año.



Científicos han utilizado las duras condiciones del Desierto de Atacama para probar Mars Rovers, como terreno desértico y con condiciones volátiles se cree que el Desierto de Atacama simula la superficie de marte.



El terremoto más grande del mundo es recordado en la ciudad de Valdivia en el año 1960, el cual registro 9.5 y en el que murieron alrededor de 1.000 habitantes.

